
【意見】

いつも図書館の4階自習室を使わせてもらっております。

自習室の室温についてなのですがもう少し下げていただきたいです。

高校生も多く利用していますが暑くて勉強にならない人も多くいるようです。窓も

無いために風も通りませんし、扇風機は近くの人が使ってしまい、全体に風は回り

ません。

エアコンの温度を下げるなど検討いただけたら幸いです。

女性２０代：市内在住

【回答】

市の施設では、７月１日からエアコン使用を開始しました。

図書館においても気象条件などにより必要のない日もあることから、室温を確認し

ながらの使用を始めています。そして、衛生環境及び省エネ等の観点から室温を２

８℃以下になるように管理しています。

ご指摘のとおり４階読書室（自習も可能）については、あまり風通しが良くなく、

室温が上昇することがあります。そのため、必要に応じてエアコンの設定温度を下

げるなどして適正な室温になるようにしていきたいと考えておりますので、引き続

き図書館をご利用いただきたくお願い申し上げます。

担当：教育部社会教育課図書館奉仕係


